

～富士見生の今を伝える～

コミュニティ通信 Neo



第27号
静岡県富士見高等学校
コミュニティ研究会

富士山を背に辛くても笑顔で快走する生徒たち（2月18日 富士市総合運動公園）

2月18日、富士市総合運動公園で毎年恒例の校内マラソン大会が実施されました。今年は時間の都合で男子を1周減らし、男女とも陸上競技場の周りを2周（4・6キロ）。優勝は男子が出口友弥さん（高2）、女子は井鍋小奈津さん（高1）でした。

マラソン大会 富士を背に走る 優勝は男子 出口さん、女子 井鍋さん



生徒会後期役員選挙 6名が当選

2月10日、令和6

年度後期生徒会選挙の立会演説会があり、選挙の結果、立候補者7名に対し、6名が当選しました。新

しい生徒会役員は会長に木ノ内壮一郎さん（高2）、副会長

に山本安莉紗さん（高2）、藤浪叶多さん（高2）、書記に齋藤瑛士さん（高2）、影山遥希さん（高1）、岩田千鶴さん（高1）、浩一さんは「自分た

令和6年度の校内マラソン大会は学校からバスでの移動に時間がかかったなどの理由で、当日に急きよ男子の距離が1周減らされて時間調整が行なわれ、ほぼ予定終了時刻の午前中までに終えることができました。

高校男子の部で優

と語りました。
クラス対抗の部で総合優勝は総合2年7組、部活動対抗の部で男子は陸上競技

〔紙面担当 山崎〕

市内6校の代表者が市政について熱く語る富士市高校生議会が昨年12月25日に富士市議会場で開かれ、富士見高校から北村心愛さん、井上浩一さん、加藤大喜さん、小池まいさん（全員高2）の4名が参加しました。本校代表は令和10年完成の富士駅北口再開発と商店街の賑わいについて「学生



前列中央4名が本校生徒

がいてもよい場所を増やしてほしい」と要望。その結果、1月中旬頃に富士市交流プラザの机と椅子を増やしてもらえることが決まり、現在では設置完了しました。議長で参加した井上浩一さんは「自分たちの声が実際に届き、議会での発言が生きた」と語りました。

部、女子は女子バレーボール部が優勝しました。